



Vol en miroir et en patrouille. Belle maîtrise de la famille Galley.



Ambiance galactique avec le Faucon Millennium glissant dans l'espace.



Merveille de technologie: 54 g, 89 cm, 2 hélices contrarotatives, moteur Glavak pour des vols acrobatiques lents à vitesse constante.



Morgane a traversé toute la salle de gym avec son avion en papier.

padawans ont pu montrer tout leur potentiel lors d'un concours d'avions en papier ouvert au public. La démonstration du programme F3P et F3P-AM par Sylvain Pasini (<http://sylvain.famillepasini.ch>), un des deux romans de classe internationale, montrait le niveau atteint en utilisant une technologie qui n'était pas envisageable il y a seulement quelques années. Ces modèles avoisinent les 50 g avec un moteur à deux hélices contrarotatives et un accu 2S de 6 g. Tous les éléments son «light», donc allégés... sauf la caisse de transport!

Le clou du spectacle était aussi le show starwars avec des engins intergalactiques, Xwings, Faucon Millennium ou autre scout trooper qui ne sont pas particulièrement faciles à faire voler.

Un beau souvenir d'une activité indoor qui fait le pont entre les saisons de vols en extérieur et n'oublions pas de remercier le GAM La Côte et tous les bénévoles pour l'organisation de ces journées. À l'année prochaine: les 19 et 20 janvier 2019.

T. Ruef